

防災無線による 防犯の呼びかけ

市では防災行政無線を使用し、週3回、防犯の呼びかけをしています。9月1日からは、より親しみやすく市民のみな様にお届けできるよう、大人から小学生の声に変更しました。声の主は、泉小学校6年生の小島瑠里子さんです。小島さんは少しでも聞きやすいようにと、何度も何度も収録にチャレンジしてくれました。

放送内容は、以下のとおりです。ご協力をお願いいたします。

西東京市からのお願いです。

まもなく

わたしたち小学生が

下校する時間になります。

気をつけて下校しますので

地域のみな様

わたしたちの

安全を守ってください。

ご協力をお願いします。



収録に臨む小島さん

教育庶務課庶務係

(内線2612)



研究指定校

報告会を開催します。

平成18年度 西東京市教育委員会研究指定校(一年目標)の合同報告会を行います。

この報告会は、教育委員会や教員はもとより、PTA・保護者、地域、市民の皆様に参加いただいて、これからの西東京の学校教育について、研究を行っている指定校が、取り組みの状

況について報告するものです。

【研究校と研究の視点】

二期制の研究及び試行(柳沢小・田無第四中)

小・中学校の連携による教育活動の推進(本町小・保谷中)

小学校における教科担任制の導入、学年内交換授業の推進(谷戸小)

授業改善と外部評価の導入、地域連携及び施設・設備の有効活用(けやき小)

【日時】

平成19年1月29日(月)

午後2時

【場所】

こもれび大ホール

【参加申し込み】

事前に申し込みが必要で

申し込み方法は

電話で申し込む

西東京市役所 保谷庁舎内

指導課(内線2633)

近隣の学校やお子様がいる学校の副校長へ申し込む

指導課(内線2638)

【その他の活動】

この1年の間に、初心者小学生バドミントン大会・卓球大会・ソフトバレーボール大会と、多数の参加をいただき楽しい大会を行う事ができました。

教室は、エアロビクス・フラダンス・中国健康体操・親子体操・ヨガ・ソフトバレーボール

【キッズ・チャダンス】

スタート時は、団体の活動が主でしたが、小学生バドミントンやエアロビクス等の教室が始まり、今ではその教室の幾つかはクラブとして活動できるまでになりました。その中の一つ「キッズ・チャダンス」は、講師の先生のメリハリのある指導に楽しくダンスする子ども達の顔がみられます。休憩時間もそこそこに音楽が流れると先生の回りに集まり、いつしか1・2・3・4！練習が終わってもなかなか

【あつごう間の1年】

文部科学省の推進事業で、生涯スポーツ社会の実現に向けて旧西原第二小学校跡地の西原総合教育施設内に昨年誕生したのが「にしはらスポーツクラブ」です。

帰るつとしない子どもも居て、「もう、帰らなさい。」と言う先生の声に、「先生は、まだ帰らないの?」「先生何処に住んでるの?」「先生、お昼食べた?」と先生は人気者だ。テレビの人気もあり1クラスから2クラスに増やし、保護者の方の熱心な協力もあって、今では大会に出場し優勝するまでに成長しました。9月にはユニホームもできました。市民まつり等で見かけたときは、元気な「キッズ・チャダンス」の子ども達を応援してあげてください。

【地域との交流】

8月に西原総合教育施設内で地域住民と共催の実行委員会による「夕涼み会」を開催しました。やきそば・かき氷・おでん・トン汁などの出店、夕方からは盆踊り、日が落ちると花火準備から丸1日、とても楽しい時をすごしました。

【その他の活動】

この1年の間に、初心者小学生バドミントン大会・卓球大会・ソフトバレーボール大会と、多数の参加をいただき楽しい大会を行う事ができました。

教室は、エアロビクス・フラダンス・中国健康体操・親子体操・ヨガ・ソフトバレーボール

【キッズ・チャダンス】

スタート時は、団体の活動が主でしたが、小学生バドミントンやエアロビクス等の教室が始まり、今ではその教室の幾つかはクラブとして活動できるまでになりました。その中の一つ「キッズ・チャダンス」は、講師の先生のメリハリのある指導に楽しくダンスする子ども達の顔がみられます。休憩時間もそこそこに音楽が流れると先生の回りに集まり、いつしか1・2・3・4！練習が終わってもなかなか

【あつごう間の1年】

文部科学省の推進事業で、生涯スポーツ社会の実現に向けて旧西原第二小学校跡地の西原総合教育施設内に昨年誕生したのが「にしはらスポーツクラブ」です。

帰るつとしない子どもも居て、「もう、帰らなさい。」と言う先生の声に、「先生は、まだ帰らないの?」「先生何処に住んでるの?」「先生、お昼食べた?」と先生は人気者だ。テレビの人気もあり1クラスから2クラスに増やし、保護者の方の熱心な協力もあって、今では大会に出場し優勝するまでに成長しました。9月にはユニホームもできました。市民まつり等で見かけたときは、元気な「キッズ・チャダンス」の子ども達を応援してあげてください。

【地域との交流】

8月に西原総合教育施設内で地域住民と共催の実行委員会による「夕涼み会」を開催しました。やきそば・かき氷・おでん・トン汁などの出店、夕方からは盆踊り、日が落ちると花火準備から丸1日、とても楽しい時をすごしました。

【その他の活動】

この1年の間に、初心者小学生バドミントン大会・卓球大会・ソフトバレーボール大会と、多数の参加をいただき楽しい大会を行う事ができました。

教室は、エアロビクス・フラダンス・中国健康体操・親子体操・ヨガ・ソフトバレーボール



夏の暑い中で、多くの生徒が全国大会・関東大会に出場し活躍しました。その一部をご紹介します。今後もさらなる活躍を期待しています。

全国中学校水泳競技大会

100m・200m

平泳ぎ出場

中嶋 優帆(保谷中学校)

200m個人メドレー 出場

森川 愛理

(ひばりが丘中学校)

100mバタフライ第3位

200mバタフライ第4位

山田 大貴(柳沢中学校)

指導課(内線2638)

全国中学校新体操選手権大会

フープの部、ロープの部 出場

関東中学校新体操選手権大会

フープの部1位、ロープの部

1位、総合第1位

田中 美朱(保谷中学校)

関東中学校陸上競技大会

走り高跳び 出場

安倍 大智

(ひばりが丘中学校)

関東中学校バドミントン大会

団体女子(田無第四中学校)

関東中学校水泳競技大会

400m自由形第2位

200m自由形第8位

松田 康平(田無第四中学校)

200m自由形第2位

400m自由形第2位

井上 絢華(田無第四中学校)

200m背泳ぎ 出場

神原 瑞希(田無第四中学校)

第40回 市町村総合 体育大会

7月23日から30日の6日間にわたり、東京都の市町村30団体が参加して、13競技20種目の競技が行われました。

この大会は、各種目毎にポイントが与えられ、優勝には10点、準優勝には9点、三位には8点等と、その合計の総合得点で競うものです。

西東京市からは、18種目に参加し、男子総合順位は8位でした。その主な結果は以下のとおりです。

女子

バドミントン 準優勝

卓球 第3位

水泳 50歳以上50m背泳ぎ 第3位

男子

バドミントン 第3位

卓球 第3位

ソフトテニス 第3位

第60回 都民体育大会 (夏季)

60回目を迎えた都民体育大会は、今年も7月の夏季大会から始まる水泳競技と、ゴルフ競技が開催されました。

ゴルフ競技は8月22・23日に会場をG.M.G.八王子ゴルフ場において開催され、男子団体競技の部において昨年に続き優勝しました。

参加数は東京都・市の27団体で、男子の部Aクラスの60歳以上とBクラスの60歳未満から各3名が参加して、各クラス上位2名の合計のスコアで争われました。これで通算3度目の優勝となり、今後も活躍が期待されます。

スポーツ振興課 (内線2714・2715)

東京都教育委員会表彰
(体育功労 社会体育優良団体)の受賞

都民のスポーツレクリエーションの普及・振興の功労に対し、次の方が受賞されました。

体育功労者
栗村 千代丸
社会体育優良団体
西東京市ソフトテニス連盟

平成18年度
西東京市教育委員会表彰
教育委員会では、市の教育・学術・スポーツ・文化などの振興に寄与し、その功績が顕著な方や団体に対して表彰を行っています。

8月20日、第6回西東京市総合体育大会開会式において、スポーツ関係の表彰が行われました。なお、学校や社会教育分野の表彰は、11月に予定しています。

今回表彰された方々

- ・小倉 トシ子
- ・西東京市バドミントン協会
- ・栗本 正二
- ・西東京市軟式野球連盟
- ・安齊 敏之
- ・西東京市体育協会
- ・中村 訓雄
- ・西東京市体育協会
- ・深澤 秋子
- ・西東京市民踊舞踊連盟
- ・保谷 實
- ・西東京市ソフトテニス連盟
- ・清水 昇
- ・西東京市弓道連盟

スポーツ振興課
(内線2714・2715)
(敬称略)

